

Boletín ACHED 47
(p: 50) / 2007

Premio Grünenthal 2007-2008 a la Investigación en Dolor Crónico

Este premio representa un importante estímulo al estudio y la investigación en dolor crónico por parte de los especialistas nacionales.

Grünenthal Chilena, con el patrocinio de la Asociación Chilena para el Estudio del Dolor, invita a los profesionales del área de la salud de las diferentes áreas involucradas a presentar trabajos clínicos y epidemiológicos en el área del diagnóstico y tratamiento del dolor crónico. El Premio Grünenthal 2007-2008 a la Investigación en Dolor Crónico entregará un premio consistente en pasaje, inscripción y estadía en el XII Congreso Mundial de Dolor al mejor trabajo de investigación en las siguientes categorías:

- **Estudios Epidemiológicos:** esta categoría está orientada a desarrollar un diagnóstico de la situación del dolor crónico en Chile.
- **Estudios Clínicos:** esta categoría está dirigida a evaluar intervenciones terapéuticas farmacológicas en el manejo del dolor crónico en Chile.

El XII Congreso Mundial de Dolor se realizará entre el 17 y el 22 de agosto de 2008, en la ciudad de Glasgow, Escocia, Reino Unido. La fecha de cierre para la recepción de trabajos es el 31 de marzo de 2008.

Sin lugar a dudas, este premio constituye un importante estímulo para quienes se desempeñan en las diferentes especialidades relacionadas con el tratamiento y el estudio del dolor.

Los interesados en participar pueden conocer las bases en la siguiente dirección:

http://www.ached.cl/programas/grunenthal_premio.pdf

